

Anniversaires à venir...

SEPTEMBRE

08/09 : Mme Moreau Hélène
12/09 : Mme Lassagne Marie-Louise

OCTOBRE

04/10 : Mme Legentil Marie
08/10 : Mme Jacquement Paulette
15/10 : Mme Javaud Monique
28/10 : Mr Maveyraud Marcel

NOVEMBRE

08/11 : Mme Chaput Adrienne
13/11 : Mme Laforge Solange
26/11 : Mme Lafarge Léonie
28/11 : Mme Bibollet Mireille

Nos amis les animaux...

Voilà un peu plus de deux ans que Madame Moreau Germaine est arrivée au sein de la Résidence Dins Lou Pelou. A son arrivée, et à contre cœur, elle a dû confier sa petite chatte « Fleur » à un refuge pour qu'on lui retrouve une nouvelle famille...

En cet fin d'été, une dame d'Angers et originaire de Saint Junien a pris contact avec notre établissement : elle recherchait Madame Moreau Germaine, originaire d'Oradour, suite à des recherches faite sur internet qui l'avaient amené à trouver des photos de la résidente.

Cette dame, avait adopté en Avril 2014, une chatte au refuge de la SPA de Couzeix, pour son papa vivant à Saint Junien afin qu'il ait un peu de compagnie.

En adoptant l'animal, le carnet de santé de celui-ci indiquait qu'il appartenait à Madame Moreau.

Après plusieurs mois de réflexion, la dame s'est décidée à rentrer en contact avec la résidente.

Après quelques échanges de photos, une rencontre entre Madame Moreau et les nouveaux propriétaires du chat ont été organisés, pour le plus grand bonheur de tous !

Une rencontre très émouvante remplie de larmes de joie !

Programme à venir...

SEPTEMBRE

04/09 : Loto de l'association la Fleur de l'Age
16/09 : Spectacle de Gospel
21/09 : Établissement vestimentaire Meynard à 14h00
22/09 : Avant-première du film de l'EHPAD
30/09 : Fête des anniversaires

OCTOBRE

01/10 : Restaurant avec l'association La Fleur de l'Age
13/10 : Kim goût
14/10 : Fête du cidre et la châtaigne avec l'école
16/10 : fête de la cochonaille à Champagnac la Rivière

NOVEMBRE

10/11 : Apéritif
19/11 : Restaurant avec l'Association La Fleur de l'Age
21/11 : Casse-croûte « beaujolais nouveau »
25/11 : Fête des anniversaires
Du 7 au 11 Novembre : Semaine de la verticalité « TOUS DEBOUT »



Horaires

Du lundi au Jeudi : 09h00-13h00 / 14h00-18h00
Vendredi : 09h00-13h00 / 14h00-17h00
Samedi : 09h00-12h00
Tel: 05.55.70.91.54 Fax: 05.55.70.92.32



Sommaire

Juin

Les mercredis de avril à fin juin : Sorties au marché de Piègut
Jeudi 2 juin : Petit déjeuner Anglais
vendredi 10 juin : Spectacle de cirque – Tour du monde des animaux –
Jeudi 16 juin : Inauguration des bancs financés par le Lion's Club
Vendredi 17 juin : Contes avec Mme Desmoulin Colette
Jeudi 23 juin : Chansons occitanes

Juillet

Vendredi 1 juillet : Invitation à la fête de la crèche
Mardi 5 juillet: Tour de France à Limoges + restaurant
Mercredi 13 juillet: Apéritif
Vendredi 15 juillet : Rencontre poétique
Vendredi 22 juillet : Dégustation de fruits de mer
Vendredi 29 juillet : Fête des anniversaires avec « Les bons amis »
Dimanche 31 juillet : Fête d'Oradour sur Vayres, défilé des chars

Août

Jeudi 11 août : Lecture de contes avec Mr Jaby
Mercredi 17 août : Barbecue à l'EHPAD de St Laurent s/ Gorre avec un accordéoniste
Jeudi 18 août : Apéritif
Lundi 22 août : Pique-nique à St Estèphe
Mardi 30 août : Spectacle « Les soliles », orgue de barbarie et chants



JUIN 2016

Jeudi 2 juin

– Petit déjeuner Anglais –

Nous avons copié sur nos amis britanniques, qui ont le chic pour faire du petit déjeuner, copieux et varié. C'est une occasion pour partager un moment conviale et familial dès le réveil et tous ensemble.

Vendredi 10 juin – Spectacle de cirque, Tour du monde des animaux–

La troupe Kerthe, originaire de Charente, est venue à la maison de retraite de Cussac afin de présenter aux résidents un spectacle de cirque intitulé « Le tour du monde des animaux ».

Les résidents émerveillés, lors de nombreux numéros d'acrobatie, une myriade de petits animaux, dont un chien voltigeur, des chats acrobates, un couple de lémuriens, un lapin, des colombes, et un wallaby femelle avec, en surprise, un bébé dans sa poche ventrale. Les enfants de la crèche voisine étaient bien sûr invités. Un goûter a conclu le spectacle.



Jeudi 16 juin

– Inauguration des bancs –

En présence des résidents, du directeur, Mr Laurent Denizou, des membres du Lion's club, des représentants du conseil de la Vie Sociale (CVS) et de la présidente du CVS, Mme Chamoulaud Jeannette initiatrice de cette action. L'EHPAD a reçu, spécialement conçus et réalisés en bois par l'entreprise Mazières située à La Chapelle-Montbrandeix, des bancs pour le confort des résidents lors de leur promenade dans le parc et autour de la structure. Ces bancs ont été financés par le Lion's Club.



JUIN 2016

Vendredi 17 juin

– *Contes avec Mme Colette Desmoulin* –

Une fois par mois, Mme Desmoulin vient transporter les résidents autour de lectures et d'histoires du Limousin. Des contes qui rappellent de nombreux souvenirs à nos aînés.

Récit d'un berger provençal, « Les étoiles » : anecdote de résidents : « les nuits d'été quand le ciel était clair, on sortait dehors regarder », « on apprenait les étoiles dans les livres », « enfant, je gardais les moutons sous un ciel étoilé »...

Récit de Pierre Louty

« *Métiers disparus* » : anecdotes de résidents : « souvenirs des petits moutons à castrer, s'il n'y avait personne pour les tenir, on venait me chercher... OH mon dieu, pauvre petit ; je n'aimais pas ça ». « Souvenir de ma mère qui lavait le linge à la lavandière »...

« *Veillés d'autrefois* » : anecdote de résidents : « On allait veiller d'un village à l'autre », « les veillés permettaient aussi de rencontrer des jeunes »...

Jeudi 23 juin

– *Chansons Occitanes* –

L'Association « La Fleur de l'Âge » a offert aux résidents un moment de détente, de rire et de joie. Autour d'un goûter préparé par les résidents le matin.

JUILLET 2016

Vendredi 1^{er} juillet
– *Fête de la crèche* –

Comme tous les ans, pour fêter l'arrivée des vacances des tous petits, la crèche nous invite à venir partager un goûter et boire un verre. Les tous petits ont fait un lâché de ballons pour l'occasion.



Mardi 5 juillet
– *TOUR DE FRANCE* –

Les résidents de Dins Lou Pelou ont assistés en directe au TOUR DE France. Ils ont pu voir la caravane et les cyclistes arrivés sur Limoges. Nous nous sommes rendues au restaurant dans la soirée. Un moment mémorable qui a ravi tout le monde.



Mercredi 13 juillet

– *Apéritif* –

Pour fêter le 14 juillet, petit apéritif en salle d'animation.



Jeudi 28 juillet

– *Dégustation de fruits de mer* –

Pour faire voyager les résidents de l'EHPAD de Cussac, nous avons choisi de faire une dégustation de fruit de mer.... Le temps d'un moment, ils ont fait voyager leurs papilles vers l'océan....



Vendredi 29 juillet

– *Fête des anniversaires avec « Les Bons Amis »* –

Pour fêter les anniversaires de Mai et Juin, l'association « Les bons Amis » de St Bazile, qui a créé un groupe de gymnastique volontaire et de danse, est venues mettre de la joie et faire danser nos résidents. Un moment conviale qui rapproche familles, ami(e)s...



Dimanche 31 juillet

– *Fête d'Oradour sur Vayres, défilé des chars* –

Les résidents de Dins Lou Pelou, à la fête d'Oradour sur Vayres, pour le défilé des chars dans la ville. Comme tous les ans, les résidents décorent, au thème choisi par la ville, les panneaux de décoration accrochés un peu partout dans les rues d'Oradour. Ils sont très fiers de pouvoir y contribuer et de faire un tour dans la fête pour découvrir les manèges et manger quelques friandises !



Mercredi 17 août

– Barbecue à l'EHPAD de St Laurent sur Gorre –

Invité par l'EHPAD voisine à venir faire un barbecue, nous nous y sommes rendus. Repas convivial et chantant, accompagné d'un accordéoniste.



Jeudi 11 août

– Lecture de contes avec Mr Jaby –

Mr Jaby est venu nous raconter des contes d'autrefois sur les histoires « D'ici et d'Ailleurs ». Nous avons parlé d'école d'autrefois, du linge, de repas... Anecdotes des résidents : « des sabots qui nous tordaient les pieds et nous faisaient mal aux talons », « du linge qu'il fallait aller laver au lavoir, l'eau était gelée », « des bals où l'on rencontrait notre prochain »... Partage et échange de souvenirs autour d'un goûter.

Jeudi 18 août

– Apéritif –

Apéritif en salle d'animations, accompagné de petites brochettes de fruits, légumes, fromage, jambon... et d'un petit verre de rosé framboise qui a ravi tout le monde.



Lundi 22 août

– Pique-nique à St Estéphe –

Neuf résidents de la Maison de Retraite ont passé la journée à l'Etang de Saint Estéphe. Au programme : pique-nique, détente, pétanque, ballades et pieds dans l'eau ! La journée s'est conclue autour d'une bonne glace !



Mardi 30 août

– Spectacle « Les Solilès », orgue de barbarie et chants –



Après-midi tout en musique avec le duo « les Solilès » et leurs instruments : orgue de barbarie, trompette, saxophone et clarinette ! Que de tubes des années 30 à 60 repris tous en chœur !

